COUSANCE

Le groupe Massiwa et les Lédoniens de Gunther Tarp bientôt sur scène pour un double concert

Alain Fleuranceau, du Bar des sports, organise samedi 9 novembre un double concert dans son antre dédié à la musique. Dès 21 heures, ce sera le groupe Massiwa qui prendra possession de la scène, une formation musicale de la région beaujolaise qui puise ses influences dans la musique roots Africaine. Massiwa, ce sont les îles en comorien, les racines de Mohamed, le chanteur-compositeur. Il a débuté la musique dans la médina de Moroni, la capitale des Comores. Comme ses milles et un parfum, cet archipel est riche de ses rythmes et chants traditionnels qui, d'une île à une autre, changent et font toujours bouger. Après ce voyage musical, ce seront les Lédoniens de Gunther Tarp qui prendront le contrôle de la seconde partie de soirée.

Entrée gratuite. Fermeture des portes à 2 heures.



Le groupe Massiwa prendra possession de la scène lors de la soirée organisée par Alain Fleuranceau. Photo Progrès/Benjamin GRAPPE